



PSIM JOGJA

Kas: Seperti Liga 1, Pemain Bisa Belajar

JOGJA - Setelah melakoni pertandingan di fase grup penyisihan, kini sudah ada 12 tim yang akan berlaga untuk babak 12 besar Kompetisi Pegadaian Liga 2 2023/2024. Dari babak penyisihan beberapa waktu lalu, ada tiga tim yang memperoleh poin tertinggi di setiap grup, sementara empat tim lain di masing-masing grup harus berjuang ke babak 16 besar play off degradasi.

Ke-12 tim yang sudah lolos itu akan kembali dibagi ke dalam tiga grup. Di mana masing-masing grup terdiri atas empat klub dan memainkan laga dengan sistem double round robin atau kandang-tandang.



Format kompetisi pada babak 12 besar sudah disediakan oleh PT LIB selaku operator. Format kompetisi terdiri atas tiga grup yang masing-masing diisi empat klub.

Pada babak 12 ini, nantinya tim yang berhasil menduduki peringkat pertama di masing-masing grup berhak melaju ke semifinal. Slot terakhir tim yang berhasil melaju ke semifinal akan mendapatkan runner up terbaik dari tiga grup tersebut.

Tak hanya itu, format pertandingan pada fase 12 besar ini diketahui seluruh tim akan bertanding dalam lima hari sekali selama kompetisi bergulir. Menanggapi hal ini, Pelatih Kepala PSIM Jogja Kas Hartadi menyebut format fase 12 besar bisa untuk belajar para pemainnya.

"Ya ini hampir sama dengan Liga 1. Sama untuk belajar istilahnya itu *kan*. Karena kami lima hari sekali harus bertanding. Ini tetap ideal," ujarnya saat ditemui di Stadion Mandala Krida, kemarin (22/12). Namun dengan format lima hari sekali bertanding itu, Kas juga mengaku saat ini para pemain sedang digenjot untuk kondisi fisiknya. Sebab, pelatih asal Solo itu tidak ingin besok pada saat kompetisi berlangsung para pemainnya kehabisan stamina. "Makanya kami harus pintar-pinter untuk mengatur kondisi pemain," katanya.

Para penggawa Laskar Mataram kemarin sudah melakoni latihan perdananya setelah jeda libur beberapa hari. (ayu/laz/zl)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005